

Ribuan Warga Kedaung, Meriahkan HUT RI Ke 77 Dengan Jalan Sehat dan Bertabur Doorprize

Suhendi - TANGSEL.JURNALIS.ID

Aug 27, 2022 - 22:12



TANGSEL - Dalam rangka memperingati HUT Kemerdekaan Republik Indonesia ke 77, Pemerintah Kota Tangerang Selatan Kelurahan kedaung Kecamatan Pamulang menggelar jalan sehat bertabur Doorprize dengan hadiah utama satu buah kulkas dan mesin Cuci yang diikuti ribuan masyarakat Kedaung yang digelar di halaman kantor kelurahan kedaung, Sabtu (27/08/2022).

Jalan sehat yang dibuka langsung oleh Camat Pamulang H.Mukroni, dimulai dari halaman kantor lurah Kedaung melintas jalan masjid Darussalam dan keluar di jalan wahid menuju kantor lurah kembali.



Kegiatan di hadiri Walikota Tangerang Selatan H.Benyamin Davnie, Anggota DPRD Tangsel H.Salman paris, Camat Pamulang H.Mukroni, Lurah Kedaung, Sekkel Karang taruna Ketua RT RW se kelurahan kedaung dan ribuan warga kedaung.

Benyamin Davnie dalam sambutan menyampaikan kegiatan merayakan jalan sehat yang di gelar hari ini selain kita sehat juga untuk menjalin silaturrahi antar warga dan pemerintah juga dalam rangka mensyukuri nikmat kemerdekaan yang sudah berusia 77 tahun ini.

Dalam hal ini, saya akan menyampaikan apresiasi terhadap warga kedaung yang begitu antusias mengikuti kegiatan ini terutama pemerintah kedaung serta jajaran RT dan RW yang telah berhasil menyelenggarakan kegiatan ngebrak kampung, selain itu juga saya mengajak warga terutama ibu ibu PKK untuk menggiatkan kampung Keluarga Berencana (KB), kegembiraan hari ini juga saya berpesan agar tetap menerapkan protokol kesehatan" ingat pandemi covid19 belum sepenuhnya hilang," ujarnya.

Pada kesempatan yang sama "Camat Pamulang, mengatakan kegiatan hari ini dalam rangka memperingati hari ulang tahun Republik warga kedaung ikut memeriahkan dengan menggelar jalan sehat, ini suatu bentuk kecintaan masyarakat Kedaung untuk menghormati para pahlawan yang telah merebut kemerdekaan.

"Selama hampir tiga tahun masyarakat Indonesia khususnya pamulang tidak pernah mengadakan kegiatan, syukur alhamdulillah dengan landainya pandemi Covid19 maka masyarakat mulai bisa menikmati kemerdekaan," ungkap Camat.

Sementara Ketua Panitia "Subiyanto, mengucapkan terimakasih kepada walikota Tangerang Selatan yang sudah menyempatkan hadir dalam acara ini, ucapan terima kasih juga kami kepada Camat Pamulang, Anggap DPRD Tangerang

selatan, lurah Kedaung serta jajaran, Karang Taruna Kedaung yang juga ikut mensupport kegiatan ini, atas kerjasama dalam mensukseskan acara ini.

Saya selaku ketua panitia mohon maaf apa bila dalam pelaksanaan kegiatan ini mungkin kurang baik itulah yang bisa kami suguhkan, mudah mudahan tahun yang akan datang bisa lebih baik lagi," beibernya.

Kegiatan ini terselenggara atas kerjasama Bank BTN, Karang Taruna Kedaung, RT RW Kedaung, Bank BRI, Koperasi BMT, Makanan Fitbar, PT Arjuna Jaya Mufakat dan UMKM Kelurahan Kedaung. (Hendi)